

Esculturas de hielo con figuras de animales del sur de Chile dentro de una estructura a 10 grados bajo cero llegan a Open La Calera

Tras un exitoso paso de 10 días por Open Kennedy y con más de 4,000 personas que visitaron la actividad, llega a Open La Calera la entretenición del verano Open Bajo Cero. Se trata de una experiencia inmersiva en un gran bloque de hielo que en su interior tiene figuras de animales endémicos del sur de Chile, además de atracciones como un tobogán, un iglú y un trono de hielo. Esta actividad, que es gratuita, abre sus puertas este viernes en el centro comercial.

En un espacio de 40mt2 las personas pueden disfrutar al entrar a una cámara de frío de hasta diez grados bajo cero, en el que encontrarán esculturas de hielo, las que fueron hechas por el estudio chileno IceMan Chile especialmente para la actividad del verano de los centros comerciales Open Plaza; con formas como una cola de ballena, una familia de pingüinos, iglú e incluso un tobogán, entre otros. Durante el recorrido, que dura 10 minutos, las personas recibirán parkas térmicas para entrar a la cámara de frío que está ubicada en el Boulevard, la plaza central de Open La Calera.

Anuncio Patrocinado

La jefa de comunicaciones y experiencias de Open, Karyn Prado señala que “durante los primeros 10 días de actividad en Santiago, más de cuatro mil personas nos visitaron desde distintos puntos de la capital para vivir esta experiencia única. Hoy en La Calera queremos invitar a todos los vecinos de la Provincia de Quillota, a este panorama gratuito y familiar y con el que esperamos que las personas puedan escapar del calor de este verano”.

Open Bajo Cero es una actividad gratuita que Open Plaza lleva a la Calera para entretener a las familias en los días más calurosos de este verano 2025. Para quienes deseen participar, Karyn Prado recomienda ir con pantalones largos y zapatos cerrados, “también es importante llegar temprano, son 500 cupos por día para entrar a la actividad que se desarrollará desde las 11:00 hasta las 15:00 horas para luego realizar una mantención y reabrir desde las 16:00 hasta las 20:00 horas. Para nosotros es importante que todos quienes deseen venir, tengan en cuenta esta información y puedan aprovechar al máximo esta experiencia”.

Esculturas de hielo con figuras de animales del sur de Chile dentro de una estructura a 10 grados bajo cero llegan a Open La Calera

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cada grupo que ingrese tendrá un tiempo promedio de diez minutos desde que se le entreguen las parkas, las que están disponibles para toda la familia. Sobre este último punto la jefa de experiencia de Open añade que “en el caso de los niños, es recomendable desde los cuatro años ya que se trata de temperaturas bajo cero”.

Por su parte, el creador de IcenMan Chile Weren Decker explica que en el proceso de tallado, “los bloques de hielo de mayor tamaño utilizados en la activación son cuidadosamente almacenados para ser reutilizados en otros proyectos. También contamos con moldes que disminuyen más rápido la temperatura y congelándose de manera más eficiente. También, en el caso de las figuras pequeñas una vez que se derriten, el agua se somete a un filtro para eliminar impurezas y así ser usada para el riego de áreas verdes o la creación de otra escultura, nada se pierde”.

Para mayor información sobre horarios, estados de la fila de espera y actualización de la actividad los invitamos a visitar el sitio www.openplaza.cl o su perfil de instagram @openplaza_cl

Esculturas de hielo con figuras de animales del sur de Chile dentro de una estructura a 10 grados bajo cero llegan a Open La Calera



Esculturas de hielo con figuras de animales del sur de Chile dentro de una estructura a 10 grados bajo cero llegan a Open La Calera



y tú, ¿qué opinas?